
RIFORME:  la  distrazione  di
massa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Politicainsieme.com, 10 maggio 2023. C’è poco da commentare
sugli incontri di ieri sulle riforme istituzionali, che poi
potrebbero finire per significare lo snaturamento del nostro
assetto  costituzionale  con  l’importazione  del  modello  del
presidenzialismo  proprio di culture e di  storie politiche e
istituzionali di altri paesi consolidatesi nell’arco di anni e
anni, se non di secoli. Resta in ogni caso la mancanza di ogni
riflessione  sul  problema  del  consolidamento  del  processo
democratico e decisionale che non sia solo lasciato nelle mani
dei capi partito.

Qualche  giorno  fa  avevamo  anticipato  il  giudizio  facendo
rilevare che queste consultazioni sono già partite con il
piede sbagliato perché questa non è materia in cui ci possa o
ci debba essere il coinvolgimento del Governo. Si dirà che ci 
appella  a  vecchie  liturgie,  ma  questo  significa  persino
mantenere le idee chiare e distinte tra ruoli e responsabilità
in piena coerenza con lo spirito e la sostanza della nostra
Costituzione.  Purtroppo, è questione che riguarda anche le
opposizioni che questo aspetto procedurale non sembra abbiano
rilevato e fatto notare a Giorgia Meloni.

Siamo comunque dinanzi ad un’autentica distrazione di massa.
Per vari ordini di motivi. Il primo è la credibilità che
maggioranza ed opposizione pensano di avere a fronte del loro
essere  espressione  di  una  minoranza  degli  italiani.  Ma
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entrambe,  maggioranza  ed  opposizione,  si  arrogano  la
responsabilità  di  discettare  sulla  casa  comune  senza
preoccuparsi minimamente del fatto che quella casa è oramai
abbandonata da oltre il 50% degli aventi diritto ad esprimere
una propria opinione  in occasione del voto.

Vi è poi da considerare che ben altri, oggi, sono i problemi
veramente stringenti per tutti noi. E senza partecipare alla
pure importante riflessione sul funzionamento della macchina
messa in piedi con il Pnrr, e cioè di quell’autobus che passa
solo  oggi  lungo  un  possibile  cammino  di  sviluppo,  basta
ricordarci del carovita, delle criticità del mondo del lavoro
e dei gravi squilibri geografici e sociali che permangono, se
possibile in maniera addirittura più grave che nel passato.

Ma la vera distrazione di massa sta nel concetto in sé di un
confronto, molto probabilmente si tratterà di uno scontro, che
non serve ad affrontare la vera questione che il Paese ha
dinanzi da alcune decine di anni. Si tratta del ruolo del
Parlamento.  Evidentemente,  lo  si  vuole  ancora  di  più
espropriare delle proprie funzioni, a partire da quella della 
rappresentanza. Abbiamo scritto che si tratta di un problema
di carenza di cultura politica che, salvo rare eccezioni,
sembra  accomunare  tutta  la  maggioranza  e  parti  importanti
dell’opposizione, senza riconoscere che il ridimensionamento
del  Parlamento  costituisce  una  delle  cause  del  degrado
istituzionale in cui ci ritroviamo.

Abbiamo ricordato proprio ieri Aldo Moro e dobbiamo constatare
che  la  sua  lezione  in  materia  soprattutto  di  sensibilità
istituzionale  è  davvero  lontana  dall’essere  appresa  e
perpetuata.

Noi  continueremo  ad  essere  contro  ad  ogni  ipotesi
presidenzialista e anche sulla questione del Sindaco d’Italia
ci  sarebbe  molto  da  dire  perché  il  sistema  di  equilibri
previsti  dalla  Costituzione  va  semmai  riscoperto  e  non
ulteriormente indebolito per inseguire la fallimentare visione



dell’uomo, o della donna sola al comando.
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LA FESTA DELLA MAMMA presso
il Centro Riabilitativo Santa
Caterina
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

La  celebrazione  annunciata  dalla  Fondazione  Istituto  Santa
Caterina, da Confimi Industria Abruzzo e da Food Services Srl

Francavilla al Mare, 10 maggio 2023. Avrà luogo domenica 14
maggio alle ore 15:30 la Festa della Mamma su iniziativa della
Fondazione Istituto Santa Caterina, fondata nel 1962 grazie
all’opera di un gruppo di donne, organizzazione che svolge
attività di volontariato.

Inizialmente nata come ricovero per ragazze poliomelitiche,
l’Istituto si è successivamente trasformato in un centro di
riabilitazione per motulesi e neurolesi.

Oggi,  la  Fondazione  è  un  centro  extraospedaliero  di
riabilitazione  estensiva  territoriale.

La giornata dedicata alla Festa della Mamma è stata scelta
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come  data  simbolica  per  sostenere  le  attività  della
Fondazione. L’evento si svolgerà presso la sede del Centro
Riabilitativo Santa Caterina di Francavilla in Via F.P. Tosti,
116 dove verrà celebrata la Santa Messa seguita da un momento
conviviale.

Sarà dunque un’occasione sia per celebrare l’importanza della
figura materna che per conoscere da vicino l’attività della
Fondazione che da oltre sessant’anni si dedica al sostegno dei
malati e alla riabilitazione dei motulesi e neurolesi.

La celebrazione della Festa della Mamma alla Fondazione Santa
Caterina sarà aperta a tutti e offrirà un’occasione unica per
conoscere da vicino l’attività della Fondazione e incontrare i
suoi operatori.

“Siamo entusiasti di supportare la Fondazione Istituto Santa
Caterina che svolge un importante ruolo per la comunità del
territorio  abruzzese  e  di  celebrare  questa  importante
ricorrenza insieme” ha dichiarato Angela De Massis, Presidente
del  Gruppo  donne  di  Confimi  Industria  Abruzzo  e  titolare
dell’azienda Food Services Srl.

EMERGENZA FORASACCHI: appello
di confido al Comune
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023
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L’associazione: “Grave pericolo per i cani, serve intervento
urgente”

Pescara,  8  maggio  2023.  “A  Pescara  anche  quest’anno  è
emergenza  forasacchi,  le  piccole  spighe  di  graminacea
estremamente pericolose per i cani. In questo periodo sono
ovunque, dalle aiuole ai marciapiedi, dalle aree verdi ai
parchi, perché estremamente infestanti. Tali spighe, che in
molte zone della città, anche in pieno centro, superano il
mezzo metro di altezza, sono pericolosissime per i nostri
amici a quattro zampe”. Lo afferma l’associazione di cittadini
Confido,  chiedendo  un  “tempestivo  intervento  del  Comune”,
affinché  pulisca  “tutte  le  aiuole  e  le  aree  verdi  della
città”.

L’associazione, che si trova all’interno di Villa Sabucchi e
gestisce l’area cani, in cui tutti gli amici a quattro zampe
sono i benvenuti, ricorda che i forasacchi rappresentano un
“gravissimo pericolo per i cani, perché spesso si infilano nel
naso e nelle orecchie, con tutto ciò che ne consegue, fino al
rischio di morte dell’animale”.

Nel  ribadire  la  necessità  di  un  “rapido  intervento”,
l’associazione  “ringrazia  anticipatamente  il  Comune,  sempre
collaborativo  su  questi  temi,  per  quanto  sarà  fatto  per
risolvere il problema”.

UN POSTER PER LA PACE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023
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Lions  Club  Chieti  I  Marrucini:  seconda  cerimonia  di
premiazione

Chieti, 8 maggio 2023. Giovedì 4 maggio 2023 si è tenuta la
seconda cerimonia di premiazione organizzata dal Lions Club
Chieti I Marrucini per i vincitori del concorso internazionale
Un  poster  per  la  pace,  che  quest’  anno  aveva  come  tema:
Guidare con compassione.

L’evento si è svolto nella Bottega d’Arte di Chieti ed ha
visto la partecipazione delle scuole secondarie di primo grado
Chiarini – De Lollis e Vicentini – Della Porta, rappresentate
dalle Dirigenti Scolastiche Simona Di Salvatore e Giovanna
Santini. Gli alunni, ben motivati dai loro docenti, hanno
partecipato con entusiasmo al concorso, realizzando moltissimi
disegni, ognuno dei quali ha testimoniato la loro attenta
riflessione sul tema, oggi sempre più importante, della pace.
Tra i tanti elaborati grafici, particolarmente apprezzato è
stato quello dell’alunna Chiara Bascelli, il cui disegno è
stato inviato al Governatore Distrettuale.

Alla cerimonia hanno partecipato la presidente del Lions Club
Chieti I Marrucini Emanuela Marchione, la presidente di zona
Gabriella  Orlando,  e  molte  socie  del  Club  che  si  sono
impegnate  affinché  il  service  potesse  realizzarsi.

«Noi  del  Lions  Club  Chieti  I  Marrucini  siamo  molto
soddisfatte, perché il concorso internazionale Un poster per
la  pace  ha  riscosso  ancora  più  successo  che  in  passato,
considerata la partecipazione di ben due istituti secondari di
primo grado di Chieti (Chiarini – De Lollis e Vicentini –
Della Porta) e di uno di Francavilla (Michetti), premiato lo



scorso 5 Aprile – ha commentato la presidente del Lions Club
Chieti  I  Marrucini  Emanuela  Marchione  –  Questo  ci  rende
felici, soprattutto perché capiamo che il tema della pace è
importante per questi giovani studenti, che hanno realizzato
per l’occasione dei magnifici disegni. Ogni allievo ha dunque
riflettuto  sul  tema  di  quest’anno  che  era:  Guidare  con
compassione,  ossia  essere  leader  di  un  gruppo  avendo  la
sensibilità  di  comprendere  i  bisogni  dell’altro,  nella
consapevolezza  che  solo  dalla  compassione  può  nascere  la
pace».

PREMIO  ASIMOV  2023.  Vince
Edoardo Borgomeo con Oro Blu
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Più di 13 000 studenti e studentesse da 320 scuole superiori
hanno preso parte alla giuria del premio di comunicazione
della  scienza  promosso  dall’INFN  –  Istituto  Nazionale  di
Fisica Nucleare

Pescara, 7 maggio 2023. Oro blu. Storie di acqua e cambiamento
climatico di Edoardo Borgomeo, edito da Editori Laterza, è il
libro di comunicazione scientifica che quest’anno si aggiudica
il Premio ASIMOV. Con l’annuncio del libro vincitore si è
appena conclusa l’ottava edizione del premio di divulgazione
scientifica  e  progetto  per  le  scuole  superiori,  promosso
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dall’INFN  –  Istituto  Nazionale  di  Fisica  Nucleare,  che
quest’anno ha visto più di 13 000 studenti e studentesse da
320 scuole partecipare nel ruolo giurati, a testimonianza di
una sempre più solida collaborazione tra i mondi della scuola,
della ricerca e della cultura.

Edoardo Borgomeo è risultato il vincitore tra gli altri cinque
finalisti  selezionati  dalla  commissione  scientifica:  Marco
Malvaldi con Il secondo principio, Giorgio Parisi con In un
volo  di  storni, Telmo  Pievani  con Serendipità.  L’inatteso
della scienza, Antonello Provenzale con Coccodrilli al Polo
Nord e ghiacci all’Equatore e Guido Tonelli con Tempo: il
sogno di uccidere Chronos.

“L’autore con un linguaggio comune, arricchito con metafore,
modi di dire e con espressioni talvolta ironiche porta il
lettore in nove luoghi diversi sulla Terra dove l’acqua è
protagonista. […] Queste storie, apparentemente diverse, sono
tutte accomunate da un concetto, che Borgomeo riprende in ogni
capitolo, ossia quello di idrofilia, ovvero il legame che noi
tutti dovremmo instaurare con l’acqua, dando a questa valore,
senza sprecarla o inquinarla”, racconta nella sua recensione
al libro Matilda Ceccarello, studentessa del Liceo Scientifico
Eugenio Curiel di Padova.

“La lettura di questo saggio è stata per me illuminante; ero
un ragazzo di città, pensavo che l’acqua scorresse in un’unica
direzione, ora so che non è così, so che cerca sempre di
tornare da dove è arrivata, è inutile combatterla o aver paura
di lei. Dobbiamo imparare a vivere simbioticamente con essa,
dobbiamo  capire  nel  profondo  cosa  significa  idrofilia”
commenta Andrea Rubino del Liceo classico Convitto Nazionale
Domenico Cotugno de L’Aquila.

I  veri  protagonisti  del  Premio  ASIMOV,  infatti,  sono  gli
studenti e le studentesse che, leggendo i libri e scrivendo le
loro recensioni, ne costituiscono la giuria e, proprio in base
alle recensioni, vengono valutati e premiati a loro volta



durante le cerimonie regionali che si svolgono nelle settimane
precedenti l’annuncio.

Soddisfatto  del  risultato  raggiunto  da  questa  edizione
Francesco Vissani, fondatore del premio e dirigente di ricerca
dei Laboratori del Gran Sasso, che commenta: “Il Premio ASIMOV
è  cresciuto  ancora.  Penso  sia  importante  continuare  ad
alimentare il rapporto tra le scuole e i centri di ricerca.
L’entusiasmo dei ragazzi mi sembra la migliore testimonianza
che forse stiamo facendo qualcosa di bello. E il libro che
hanno scelto è davvero strepitoso”.

All’ottava edizione hanno partecipato scuole da 19 regioni
d’Italia  che  si  sono  collegate  alla  cerimonia  nazionale
tenutasi oggi, 6 maggio, dalle 12.00 alle 13.00 in diretta sul
canale YouTube del Premio ASIMOV dalla Sala Consiliare del
Comune di Pescara. Hanno aperto la cerimonia Ezio Previtali,
direttore LNGS Laboratori Nazionali del Gran Sasso dell’INFN,
Marcello  Antonelli,  Presidente  del  Consiglio  Comunale  di
Pescara, e Rosanna Buono, Ufficio Scolastico Regione Abruzzo.
Sono  poi  intervenuti  Anna  Parisi,  dell’Associazione  Librai
Italiani, Francesco Vissani di LNGS – INFN, coordinatore e
fondatore del premio, Giorgio Parisi, premio Nobel per la
Fisica 2021, con un messaggio registrato per gli studenti e
Edoardo  Borgomeo,  vincitore  di  quest’anno,  che  ha  potuto
raccontare  il  suo  libro  e  rispondere  alle  domande  degli
studenti in sala e online.

“Il premio ASIMOV mostra anche quest’anno una partecipazione
in continua crescita, segno a mio avviso di una grande fame di
conoscenza  presso  le  giovani  generazioni.  Il  premio  è
diventato negli anni uno dei canali più rappresentativi di
comunicazione della scienza nel panorama nazionale e, grazie
alla continua interazione con gli istituti scolastici e gli
autori, permette di fare una divulgazione corretta e coerente
avvicinando i ragazzi a tutti quei concetti scientifici che
ritengo debbano essere parte del bagaglio di ogni giovane
proiettato  nel  futuro”  ha  dichiarato  il  direttore  dei



Laboratori  del  Gran  Sasso  Ezio  Previtali.

L’evento è stato organizzato dai Laboratori Nazionali del Gran
Sasso dell’INFN, dal Comune di Pescara e dalla Commissione
scientifica del premio ASIMOV.

Il Premio ASIMOV

Il Premio ASIMOV è un premio per la divulgazione scientifica e
un progetto per le scuole superiori, promosso dall’Istituto
Nazionale di Fisica Nucleare con la collaborazione di numerosi
enti, istituzioni, università e associazioni. L’obiettivo è
diffondere la cultura scientifica tra i giovani e le giovani,
favorendo le interazioni tra scuola, università e mondo della
ricerca  e  incoraggiando  scambi  e  occasioni  di  mutuo
arricchimento  con  le  discipline  umanistiche.

Per questo la giuria del Premio ASIMOV è composta da studenti
e studentesse delle scuole superiori che hanno il compito di
leggere,  votare  e  recensire  i  libri  finalisti  selezionati
dalla Commissione Scientifica del Premio. Inoltre, tutte le
recensioni  degli  studenti  sono  lette  e  valutate  dalle
Commissioni Scientifiche Regionali, che quest’anno hanno visto
la collaborazione di oltre mille insegnanti, ricercatori e
ricercatrici  dell’INFN,  delle  Università  e  del  Consiglio
Nazionale  delle  Ricerche  (CNR),  ma  anche  giornalisti,
scrittori ed esponenti del mondo della cultura scientifica e
letteraria.

Il  Premio  ASIMOV  è  nato  nel  2015  con  una  prima  edizione
interamente abruzzese. Da allora, grazie al supporto dell’INFN
e al grande entusiasmo di tutte le persone partecipanti, di
anno  in  anno  ha  coinvolto  un  sempre  maggior  numero  di
studenti, studentesse, docenti, ricercatori e ricercatrici ed
esponenti del mondo della cultura. Oggi partecipano 320 scuole
per  un  totale  di  circa  13011  studenti  e  studentesse  di
Abruzzo,  Basilicata,  Campania,  Calabria,  Emilia-Romagna,
Friuli-Venezia  Giulia,  Lazio,  Liguria,  Lombardia,  Marche,



Molise, Piemonte, Puglia, Sardegna, Sicilia,Toscana,Trentino-
Alto  Adige,  Umbria  e
Veneto.                                           

Dal 2018 il Premio ASIMOV è diventato un progetto del Comitato
di Coordinamento della Terza Missione dell’INFN, assumendo un
carattere nazionale. 

Dal 2020 l’iniziativa è arrivata oltreoceano con una prima
edizione del Premio ASIMOV Brasil, organizzata dall’Instituto
de Estudos Avançados (IdEA) e dall’Universidade Estadual de
Campinas (Unicamp).

VIAGGIO  A  CITERA.
Degustazione di vini genuini
ellenici
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Domenica 21 maggio 2023, da Ju Boss Bistrot con abbinamenti
culinari del cuoco.

L’Aquila, 7 maggio 2023. nell’antica mitologia greca, l’isola
di Citera, rappresenta il luogo dove trovano realizzazione i
nostri sogni di felicità.

È l’isola dove si narra sia nata Afrodite, dea della bellezza
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e dell‘amore. Viaggio a Citera è anche e forse soprattutto il
titolo  di  un  grande  film  sul  tema  della  resistenza  –
appartenenza e libertà del compianto regista ellenico, Theo
Angelopoulos.

In assaggio, sei grandi vini bianchi naturali dalle isole
elleniche in degustazione con abbinamenti selezionati e curati
dallo chef di Ju Boss Bistrot.

I Vini ed i territori presi in considerazione in degustazione
saranno i seguenti:

1.            Begleri Pithari, cantina AFIANES, IKARIA

2.            Patoinòs Assyrtiko, Domaine de l’Apocalypse,
PATMOS

3.            Robola bio Cuveè Speciale, Tenuta Theotoky,
CORFU’

4.            Melissaki, Gerodeti, Cantina Lyrarakis, CRETA

5.            Zakinthinò,cantina SCLAVOS, Cefalonia

6.            Più un vino segreto selezionato dai cantinieri,
Fabrizio e Pierluigi Massari.

Con la speciale presenza di Giuliana Pacifici alla mescita e
di Costas LINARDOS, patron di Ellenika, Roma.

I TAROCCHI DELL’INFINITO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023
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Alba Adriatica, 7 maggio 2023.  Domenica 7 maggio ore 21:00,
in  Villa  Flaiani,  Luca  Torzolini  parlerà  di  cosa  sono  i
tarocchi, della loro origine e di come si leggono. Ogni metodo
di divinazione necessita di un enorme bagaglio culturale e di
presupposti logici per essere compreso ed utilizzato a pieno:
a  differenza  dell’utilizzo  strumentale  che  mass  media  e
persone dello spettacolo hanno sempre esasperato fino a creare
pregiudizi e false credenze, la conferenza donerà al pubblico
alcune conoscenze iniziatiche, le basi del pensiero positivo e
le conclusioni della scienza contemporanea per avere coscienza
sul proprio destino e comprendere le infinite possibilità del
libero arbitrio.

Partendo da un’indagine antropologica, artistica e culturale,
si passerà dall’etimo della parola “Tarocchi” e della sua
possibile origine, fino a formulare le ipotesi dei luoghi e
del periodo storico in cui sono nate e si sono diffuse le
carte.

Usando un approccio sincronico e diacronico, Luca Torzolini
farà luce sulle differenze di visione e utilizzo fra le varie
culture  e  tra  i  grandi  studiosi,  fino  all’esplicazione  e
all’analisi dei simboli polisemici racchiusi in ogni carta,
concludendo con il proprio sistema di utilizzo degli Arcani
Maggiori  e  Minori.  Saranno  presenti  rimandi  e  digressioni
sull’astrologia, l’I Ching, i cristalli di Masaru Emoto, la
metagenealogia, l’angelologia e la meditazione.

Secondo il saggio dello scrittore, durante la lettura dei
tarocchi,  l’iconografia  della  carta  può  evocare  infinite
sfumature  polisemiche.  Esistono  invece  dei  significati  di
ordine  generale  attribuiti  alle  carte  da  intrecci  e



sovrapposizioni  fra  leggende  e  culture  popolari,  da
un’immagine appartenente al cosidetto “inconscio collettivo”,
da pareri di illustri intellettuali, mitografi, psicologi e
filosofi.  La  stessa  locandina  dell’evento,  magistralmente
disegnata  da  Ulderico  Fioretti,  utilizza  il  linguaggio
evocativo ed esoterico dei tarocchi.

L’evento è stato organizzato per la città di Alba Adriatica
dall’assessore  alla  cultura  Francesca  di  Matteo,  con  la
supervisione  del  sindaco  Antonietta  Casciotti  al  fine  di
favorire il moltiplicarsi di situazioni culturali aperte ai
cittadini che permettano la nascita di un dialogo costruttivo
e la creazione di realtà condivise originali e interattive.

Come  Torzolini  dichiara  “I  tarocchi  sono  rabdomanti
dell’inconscio, rivelatori della connessione segreta che si
stabilisce  fra  l’universo  interiore  e  esteriore,  archetipi
della nostra mediazione col mondo in tutte le sue forme: essi
sono simbolo e possibilità di lettura della mimica, della
prossemica, delle parole, delle azioni o dell’inazione, con
tutti i rimandi alle sovrastrutture cui siamo legati di macro
e microeducazione. Sono un mezzo di indagine psico-animica
che, in mano ad un buon detective guidato dalla mente maggiore
e da nobili intenzioni, permette al sussurro del daimon di
guidarci  verso  una  presa  di  coscienza  e  un’evoluzione
terrestre  e  celeste.”

NASCE  CHANGES,  il  Festival
del Cambiamento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023
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Una Joint Venture tra AILM Associazione Italiana Lean Managers
e Dealflower

Abbateggio,  6  maggio  2023.  CHANGES,  il  Festival  del
Cambiamento,  è  risultato  dell’azione  congiunta  di  AILM,
Associazione Italiana Lean Managers, e di Dealflower, testata
economico finanziaria digitale.

Ha  l’obiettivo  di  promuovere  un  confronto  continuo  fra
imprenditori, executive e manager circa il cambiamento con
tavole rotonde, conferenze, workshop in Italia ed Europa.

Chi  fa  impresa  o  la  vive  sa  che  non  esistono  ricette
preconfezionate e sa altrettanto bene che le strategie, le
idee,  le  soluzioni  che  trasformano  i  cambiamenti  in
opportunità nascono spesso da momenti di confronto. Sovente
con persone e professionisti che non appartengono alla nostra
bolla.

Lo evidenzia bene il luogo del kick off di CHANGES che sarà
Domenica 7 Maggio ad Abbateggio, uno dei Borghi più belli
d’Italia,  in  provincia  di  Pescara,  lontano  dalle  location
canoniche e istituzionali del business.

Domenica  7  Maggio  2023  –  ore  10:30  –  Piazza  L’Aquila,
Abbateggio (PE) Incontro con Confimi Abruzzo Alessandra Relmi
(Direttrice  Confimi  Industria  Abruzzo),  Massimiliano
Tacconelli (Sezione nucleare WALTER TOSTO), Marco De Virgiliis
(DG e Fondatore MARK BASS), Sara Patriarca (PATRIARCA GROUP),
Gennaro  Baccile  (Economista  e  co-promotore  del  volo
Lussemburgo  –  Pescara).

Kick Off CHANGES Introducono Donato Parete (CEO Dealflower),



Antonio Di Marco (Presidente dei Borghi più belli d’Italia,
Sezione Abruzzo e Molise), Gabriele Di Pierdomenico (Sindaco
di  Abbateggio)  Modera  Elena  Delfino  (Giornalista  in
Dealflower) Conclusioni all’On. Luciano D’Alfonso (Deputato al
Parlamento  Italiano  e  Presidente  Emerito  della  Regione
Abruzzo)  AILM,  con  più  di  6.000  membri,  è  la  più  grande
associazione  europea  sul  Miglioramento  Continuo,  disciplina
che oramai coinvolge le aziende di tutti i settori industriali
e di servizio.

AILM vede nelle sue fila imprenditori tra cui: Mariacristina
Gribaudi (tra l’altro Presidente della fondazione Musei civici
di Venezia e Membro del comitato consultivo Federmeccanica) e
dirigenti di aziende come Agilent, Solvay, Amazon, Simonelli
Group,  Good  Year,  Collins  Aerospace,  DiaSorin,  Artsana,  …
Dealflower è la testata economico-finanziaria digitale nata
nel 2021 che ha l’obiettivo di raccontare il mercato, public e
private, attraverso le attività e le voci dei protagonisti,
cioè  advisor  finanziari  e  legali,  operatori  industriali  e
società d’investimento.

La  testata  è  diretta  da  Laura  Morelli  (Financecommunity,
SkyTg24), giornalista con esperienza pluriennale, affiancata
da un gruppo di professionisti nel campo dell’informazione
finanziaria e legale e nell’organizzazione eventi.

LA  PRIMA  COMMEMORAZIONE  dei
Partigiani  della  Banda
Palombaro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023
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Catturati con la complicità delle spie fasciste di Chieti e
barbaramente giustiziati dai nazisti di stanza a Bucchianico

Chieti 6 maggio 2023. Mercoledì 10 maggio 2023, alle ore 10,
presso il Cippo, Strada Statale 81, Picena Aprutina, (Località
Iconicella – Bucchianico) il Sindacato dei Pensionati Italiani
della  Cgil  e  la  Sezione  dell’Anpi  di  Chieti  A.  Grifone,
organizzano la prima commemorazione dei Partigiani della Banda
Palombaro, Francesco Sciucchi e Antonio Aceto, catturati con
la complicità delle spie fasciste di Chieti e barbaramente
giustiziati dai nazisti di stanza a Bucchianico.

La preparazione storica degli studenti, le classi della 2°
media dell’Istituto comprensivo di Bucchianico,  diretto dalla
D.ssa Barbara Gaspari, avverrà il 9 maggio mattina a cura dei
prof. Filippo Paziente e Antonio D’Orazio.

Parteciperanno alla cerimonia il sindaco di Bucchianico Carlo
Luciano  Tracanna;  il  sindaco  di  Chieti  Diego  Ferrara;  la
Segretaria  della  Lega  SPI-Cgil;  il  Presidente  dell’Anpi
Sezione di Chieti Gianluca Antonucci.

A conclusione della cerimonia interverrà il Presidente della
Lega Spi-Cgil di Chieti, Antonio D’Orazio, con la deposizione
della corona commemorativa.



VIOLENZA DI GENERE: prosegue
la campagna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Formazione  /  informazione  con  gli  studenti  delle  scuole
superiori

Teramo, 5 maggio 2023. Sensibilizzare il mondo della scuola e
gli  studenti  sulle  tematiche  della  violenza  di  genere  e
domestica: questo l’obiettivo degli incontri organizzati dalla
Commissione per le Pari Opportunità della Provincia di Teramo.

Gli appuntamenti degli scorsi 2 maggio con gli studenti e le
studentesse dell’Istituto Tecnico Tecnologico Primo Levi di
Sant’Egidio e Ancarano e 3 maggio con i ragazzi e le ragazze
del  Moretti  di  Roseto  hanno  raccolto  una  straordinaria
partecipazione: la presidente della CPO della Provincia di
Teramo, Amelide Francia, la vice presidente Angela Mascia,
l’ufficio  Pari  Opportunità  della  Provincia  di  Teramo
unitamente alle psicologhe in forza al Centro Antiviolenza La
Fenice, dopo aver illustrato le varie forme di violenza e la
normativa a tutela delle vittime, hanno ampiamente descritto i
servizi e le modalità con cui gli stessi vengono attivati ed
erogati a supporto delle vittime di violenza, con o senza
figli, presso le due strutture gestite dalla Provincia di
Teramo (il Centro Antiviolenza La Fenice e la casa rifugio
Casa Maia).

L’incontro  del  2  maggio  è  stato  caratterizzato  dalla
testimonianza  di  una  vittima  di  violenza  che,  dopo  aver
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raccontato  dei  benefici  dei  servizi  ricevuti  dal  Centro
Antiviolenza, ha invitato la giovane platea a riflettere e a
prendere in seria considerazione quando, all’interno di un
rapporto di coppia, il partner assume certi atteggiamenti, si
esprime con frasi ed espressioni che all’apparenza sembrano
innocue ma che invece, a lungo andare, possono celare seri
pericoli per la donna fino a metterne a repentaglio la salute
e il suo equilibrio psichico.

Altrettanto partecipato ed empatico si è rivelato l’incontro
del 3 maggio con i ragazzi del Moretti di Roseto degli Abruzzi
nel  corso  del  quale  hanno  dato  vita  ad  una  proficua
riflessione relativa anche alla violenza psicologica che la
donna  può  esercitare  nei  confronti  dell’uomo.“Ringrazio
anzitutto le dirigenti scolastiche Lucia Condolo e Daniela
Maranella  e  tutti  gli  insegnanti  per  la  collaborazione
nell’organizzazione  degli  incontri.  Straordinaria  la
partecipazione  dei  ragazzi,  nonostante  il  tema  ostico  ma
sempre di attualità, che si confrontano e si attivano per
combattere questo orribile fenomeno della violenza di genere e
domestica”,  dichiara  la  presidente  della  CPO  provinciale
Amelide

LA  DEMOCRAZIA  SI  DIFENDE
nella quotidianità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023
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di Erminio Zanenga

Politicainsieme.com, 5 maggio 2023. I dibattiti che si sono
accesi in occasione delle ricorrenze del 25 aprile e del 1°
maggio, i modi in cui si sono svolti (sempre più social) e i
contenuti che li hanno contraddistinti (sempre più trash),
possono aiutarci ad interpretare come ci stiamo preparando a
festeggiare la nostra Repubblica il 2 giugno prossimo venturo.

Tanto per non cambiare, con ogni probabilità assisteremo ad
uno spettacolare dramma, diretto da giornalisti o influencer
di ventura (ognuno al soldo del proprio padrone), che vede il
popolo italiano come miglior attore non protagonista.

Il teatro è quello della politica fattasi talk show, divenuta
salotto  bellico,  scenario  conflittuale  dove  le  diverse
ideologie e le variegate visioni del mondo si danno battaglia.
Un  campo  marziale,  in  cui  le  forze  in  gioco  si  sfidano
continuamente, cercando di annientarsi l’una con l’altra. Un
luogo di scontro, dove l’avversario diventa nemico e dove la
ricerca del potere e della vittoria diventa l’unico obiettivo
perseguibile.

Queste situazioni di contrapposizione permanente, alimentate
sempre più da un bipolarismo avido di presidenzialismo, sono
da inquadrarsi in una prospettiva aberrante, che porta la
politica  a  diventare  motivo  di  distruzione,  dove  l’unico
risultato possibile è la sconfitta dell’altro, di chi la pensa
diversamente. Astensionismo e sfiducia nelle istituzioni da
annoverarsi  tra  i  danni  collaterali,  forse  voluti,  di
un’apocalisse  dispotica.



Ecco  perché  abbiamo  bisogno  di  una  trasformazione.  Non  è
possibile ridurre la politica a un contesto negativo a priori,
in quanto essa stessa può costituire un luogo di mediazione,
di  ricerca  di  una  convivenza  pacifica,  dove  i  vari
schieramenti si confrontano in modo costruttivo per il bene
comune. In questa nuova prospettiva, la politica si configura
come uno spazio di dialogo, in cui la capacità di ascolto e di
comprensione dell’altro diventa fondamentale per la stesura di
un progetto condiviso per il nostro Paese. In tale contesto,
ideologie  e  visioni  del  mondo,  seppur  differenti,  possono
finalmente trovare un punto di incontro, un terreno comune in
cui lavorare insieme per il progresso della società.

Insomma, guerra o pace: da che parte stare?

In democrazia, il dove esercitare la libertà popolare è una
scelta che dipende da tutti noi, dalle decisioni che ogni
singola persona prende o non prende, da come si affronta ogni
singolo aspetto della propria quotidianità.

https://www.politicainsieme.com/la-democrazia-si-difende-nella
-quotidianita-di-erminio-zanenga/

OLTRE LA DISABILITÀ, tutto è
possibile
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Riuscita  perfetta  per  l’evento  organizzato  stamattina  al
Kursaal dall’ Istituto Crocetti- Cerulli. Sul palco, ragazzi,
insegnanti e la ballerina Carmen Diodato.

Giulianova, 4 maggio 2023. La scuola come dovrebbe essere. Ce
lo hanno insegnato, questa mattina, i ragazzi e gli insegnanti
dell’ Istituto Crocetti-Cerulli. Come dovrebbe essere la vita,
invece, lo ha dimostrato la ballerina classica Carmen Diodato,
napoletana d’origine, étoile del Massimo di Palermo e dell’
Arena di Verona. È stata lei, infatti, l’ospite d’onore dell’
evento “Oltre la disabilità tutto è possibile” che si è tenuto
oggi al Kursaal, proposto dalla scuola giuliese.  Sorda dalla
nascita, la testimonianza di Carmen Diodato, sul palco dello
storico  palazzo  sul  lungomare,   è  stata  resa  non  solo  a
parole, ma con lo sguardo, il sorriso e soprattutto con i
fatti, con una storia personale che la vede più forte della
sua disabilità, vincente sui  pregiudizi e sui limiti che la
natura può imporre al corpo ma non alla testa.

L’iniziativa, organizzata con una cura ed una passione enormi
dalle professoresse Laura Gregori, Costanza Ancora e Morena
Censori,  è  scivolata  piacevolmente,  con   una  leggerezza
accattivante.  Presentatori  per  un  giorno  sono  stati  gli
studenti Gabriel Licciardello e Alessio D’Ilio; a dare il
giusto  ritmo  all’incontro,  hanno  invece  pensato  Marco
Ciabattoni, Federico Diodati e Giordano Costantini, vulcanici
amici del gruppo Panorama. Carmen Diodato, intervenuta con il
fidanzato  Mirko  Lo  Coco,  è  stata  intervistata  da  Elena
D’Angelo,  l’alunna  a  cui  va  attribuita  la  provvidenziale
“responsabilità” di aver ispirato e motivato l’iniziativa.

Determinata  ma  con  grazia,  assertiva  ma  affabile,  Carmen
Diodato ha  raccontato di sé, risposto alle domande, duettato
disinvolta  con  il  suo  compagno  di  vita.  Ha  detto  delle
scarpette da ballo di quand’era bambina, del profumo e delle
vibrazioni del pavimento di legno su cui ha mosso i primi
passi di danza, dell’ auto di famiglia e di quel giorno che si
fermò sulla neve di Praga, delle tante, tantissime audizioni



dove la disabilità, taciuta, non ha contato nulla. Una storia
lunga  poco  più  di  trent’anni,  ma  piena  di  aneddoti,  di
consigli, di esortazioni. “Se vuoi, puoi”, il motto lasciato
ai  ragazzi.  In  una  mattinata  perfetta,  gli  studenti  del
Crocetti- Cerulli hanno sperimentato che inclusività, volontà,
empatia, emozioni, sono parole chiave per mettere se stessi al
timone dei propri giorni.

MI  DAVANO  DELLA  MATTA  e
dell’anoressica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Tutti, tranne mio marito, avevamo ragione noi. Alessia girava
medici e ospedali, nessuno le credeva, dopo 10 anni finalmente
una diagnosi.

Teramo, 3 maggio 2023. Un mese ricco di emozione quello che è
appena trascorso per l’associazione Amici di Alessia onlus,
attiva a Teramo per la lotta alla Miastenia . La storia di
Alessia,  sua  fondatrice,  ha  risvegliato  l’attenzione  del
grande giornalista tv,  saggista e scrittore Carmelo Abbate
che nel suo format “Le storie degli altri” arriva dritto nella
vita e nel cuore di chi non ha voce.

Ecco come ha raccontato la mia storia, una storia di profonda
sofferenza su cui è necessario tenere alta l’attenzione perché
troppo spesso una diagnosi approssimativa si trasforma in una
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prigione per i malati di Miastenia.

Alessia girava medici e ospedali, nessuno le credeva, dopo 10
anni finalmente una diagnosi.

Lei è Alessia. Ha 13 anni, vive a Teramo, in Abruzzo. È il
1993. Sta mangiando, il boccone si ferma in gola, non va giù.
C’è come qualcosa che lo blocca. È costretta a sputare tutto.
Dopo qualche giorno, la storia si ripete. Mangiare è sempre
più difficile. Fa dei controlli. I medici dicono che è colpa
sua, parlano di anoressia. Alessia cerca di spiegare. Ha fame,
vuole  mangiare,  ma  non  ci  riesce.  La  ricoverano  in
psichiatria, le rifilano un piatto di cibo e una serie di
psicofarmaci.  Alessia  urla,  chiede  aiuto.  Nessuno  ascolta.
Entra ed esce dalle cliniche.

Dopo dieci anni, passati a sentirsi dare della matta, Alessia
è stanca. Cala le braccia e si rassegna a quella diagnosi. Un
pomeriggio va in spiaggia. C’è un uomo che non le toglie gli
occhi di dosso. Si chiama Fait. Attacca bottone, le chiede di
uscire.  Alessia  ha  il  batticuore,  ma  non  vuole  spiegare,
giustificarsi, sentirsi dare della matta. Lo tiene a distanza.
Lui è tenace, costante. Vuole conoscerla. Alessia tiene duro,
poi d’improvviso per non essere ferita, attacca. Sputa fuori
tutto  d’un  fiato  i  ricoveri,  i  farmaci,  la  frustrazione,
quell’etichetta  che  non  riesce  a  scrollarsi  di  dosso.  Si
blocca, ha esagerato. Alza lo sguardo, Fait è ancora lì. Io ti
credo,  non  sei  matta,  non  arrenderti,  lottiamo  insieme.
Alessia piange. Sono le parole che aspettava da tempo. Fait è
positivo,  la  sprona.  Trova  un  centro  specializzato  e  la
convince a fare altri esami. Alessia legge l’esito, si mette a
urlare. Non è anoressica, non è pazza. Ha una malattia rara
che blocca i muscoli. Peggiorerà, non c’è cura. È una mazzata,
eppure Alessia si sente leggera. Stringe la mano di Fait e si
prepara a dare battaglia. Oggi Alessia ha 44 anni, ha sposato
Fait, il pilastro su cui ha costruito la sua nuova vita, hanno
due splendide figlie. Se guarda indietro, vede una donna che
ha attraversato la sofferenza, e ne è uscita più forte. Il



futuro è una strada buia, piena di ostacoli, ma ora sa che in
fondo, c’è sempre la luce.

LA  CASSA  INCONTRA  GLI
ISCRITTI  in  collaborazione
con  Commercialisti  e
Contabili
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Appuntamenti in programma il 5 maggio

Avezzano, 3 maggio 2023. Sono 2.098 gli iscritti abruzzesi
alla Cassa Dottori Commercialisti, ovvero il 3% del totale dei
professionisti associati all’Ente di previdenza e assistenza
di categoria. Tra il 2021 e il 2022, si è registrata una
crescita  contenuta,  in  linea  con  il  dato  nazionale.  Una
platea, quella dei dottori commercialisti abruzzesi, in cui le
donne rappresentano oltre il 36% del totale (a fronte di un
valore nazionale pari al 33,3%) e gli under 40 quasi il 17%,
rispetto al 21% del dato italiano.

“I dati abruzzesi evidenziano, nonostante le difficoltà ed il
complesso  contesto  di  riferimento,  una  fotografia  positiva
sullo  stato  della  categoria  nella  regione:  i  redditi  e  i
volumi d’affari crescono più della media italiana e le donne
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hanno  un’incidenza  maggiore  rispetto  ai  valori  nazionali”
commenta  Stefano  Distilli,  presidente  di  Cassa  Dottori
Commercialisti. “La Cassa incontra gli iscritti è un evento
organizzato in collaborazione con i Delegati e gli Ordini
locali e rappresenta un importante momento di confronto e
dialogo  con  gli  associati  per  parlare  dell’importanza  del
futuro previdenziale. Allo stesso tempo, è l’occasione per
approfondire le diverse iniziative di welfare che l’Ente porta
avanti  per  la  categoria,  a  partire  dai  contributi  alla
formazione e dal supporto nell’avvio della professione”.

Ad Avezzano incidenza femminile superiore al dato nazionale

Nell’ordine di Avezzano, l’incidenza femminile si attesta al
43% tra i 165 dottori commercialisti iscritti, una percentuale
di quasi sette punti superiore al dato regionale (36,2%) e di
circa dieci al di sopra di quella nazionale (33%). Come per la
provincia di Pescara, la presenza di under 40 è inferiore al
valore percentuale nazionale, con solo il 17,6%. Superiore al
livello regionale e nazionale risulta, invece, la crescita dei
redditi  medi  dichiarati  dagli  associati  dell’Ordine  di
Avezzano nel 2022, pari a oltre 39mila euro, in aumento di
oltre il 20% rispetto al 2021. Si conferma in crescita anche
il volume d’affari medio, che nel 2022 ha superato i 58mila
euro (+17%), con un valore percentuale nettamente superiore a
quello nazionale e in linea con quello regionale.

Nel 2022, i contributi erogati per le iniziative di welfare
deliberate dalla Cassa Dottori Commercialisti a favore degli
iscritti all’Ordine di Avezzano è stato pari a quasi 69mila
euro.

A Pescara reddito medio in aumento dell’18,2%

Per quanto riguarda la provincia di Pescara, la presenza di
donne  è  pari  al  33,7%  del  totale.  Gli  iscritti  under  40
rappresentano, invece, circa il 14%, un valore inferiore sia
alla media abruzzese sia a quella nazionale. Le dichiarazioni



dei redditi del 2022 indicano che il reddito medio è aumentato
dell’18,2% rispetto al 2021, a fronte di un +9% della media
nazionale. Parallelamente cresce anche il volume d’affari di
oltre il 22%, registrando un incremento superiore sia alla
media nazionale (9,2%) sia a quella regionale (18%).

La spesa di welfare di Cassa Dottori Commercialisti a favore
degli iscritti di Pescara, nel 2022, è stata pari a oltre
152mila euro.

Gli appuntamenti in Abruzzo

Il futuro previdenziale e le iniziative di welfare a supporto
degli associati saranno al centro dei due convegni “La Cassa
incontra gli iscritti” il primo dei quali si terrà con i
professionisti dell’Ordine di Avezzano venerdì 5 maggio dalle
10.00  alle  13.00  Sala  Convegni  Ristorante  Napoleone,  via
Tiburtina Valeria km 112,700. Nel pomeriggio sarà, invece, la
volta  dell’Ordine  di  Pescara  che  incontrerà  gli  iscritti
presso l’Auditorium Leonardo Petruzzi, in Via delle Caserme,
24, dalle 16.00 alle 19.00.

Ai  due  incontri,  che  danno  diritto  a  3  crediti  formativi
obbligatori,  parteciperanno  Stefano  Distilli,  Presidente  di
Cassa Dottori Commercialisti; Federico Boccia, consigliere di
CDC, e Monica Petrella, consigliere di CDC.

Saranno  inoltre  presenti  ai  rispettivi  convegni  “La  Cassa
incontra  gli  iscritti”,  Christian  Graziani  componente  del
Collegio sindacale CDC, Valerio Dell’Olio, Presidente ODCEC
Avezzano e Marsica, e Orlando Viscogliosi, Delegato ODCEC di
Avezzano e della Marsica e di L’Aquila; Michele Di Bartolomeo,
Presidente ODCEC di Pescara, Renato di Francesco, Presidente
Fondazione per la Promozione della Cultura Professionale e
dello Sviluppo Economico, e Natalino Di Profio, Delegato CDC.

Agli eventi sarà possibile ricevere consulenza da parte del
personale della Cassa per simulazioni personali e ogni altra
informazione  di  carattere  contributivo,  previdenziale  e



assistenziale.

L’ASSALTO ALLA DC ROMANA del
3 maggio 1979
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

La conferma di chi erano i veri nemici delle BR

Politicainiseme.com, 3 maggio 2023

Oggi a Piazza Nicosia, a Roma, sarà ricordato l’assalto delle
Br alla sede del Comitato regionale del Lazio della Dc e al
Comitato romano il 3 maggio 1979. L’attacco portò alla morte
immediata  del  Maresciallo  di  Ps  Antonio  Mea  e  a  quella,
avvenuta pochi giorni dopo in ospedale dell’Appuntato Pierino
Ollanu.  Gravemente  ferito  rimase  un  terzo  agente  Vincenzo
Ammirata,  come  è  stato  ricordato  ieri  nel  corso  della
cerimonia  organizzata  dalla  Polizia  di  Stato.

Subito dopo l’attentato, il Ministro degli Interni di allora,
Virgino  Rognoni,  riferì  immediatamente  dinanzi  al  Senato
delineando quello che era stato un vero e proprio attacco
militare  cui  avevano  partecipato  almeno  15  uomini  delle
Brigate rosse.

Si  trattò  di  uno  dei  punti  più  alti  dell’offensiva  dei
terroristi contro la Democrazia cristiana dopo il rapimento e
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l’uccisione di Aldo Moro dell’anno precedente, e destinata poi
a durare negli anni a venire fino alla definitiva sconfitta
delle  Brigate  rosse.  Nel  precedente  dicembre  1978  già  i
brigatisti  avevano  sparato  agli  agenti  di  guardia  sotto
l’abitazione di Giovanni Galloni, allora Presidente del Gruppo
parlamentare Dc alla Camera dei deputati. In quella occasione
rimasero feriti gli agenti Gaetano Pellegrino, il più grave, e
Giuseppe Rainone.

La conferma, insomma, di quale fosse il vero obiettivo della
strategia dei brigatisti rossi, cioè la Democrazia cristiana e
attraverso essa i principi e l’ordinamento democratico del
Paese.

Quel drammatico fatto, e il sacrificio degli uomini delle
Forze  dell’ordine,  portò  comunque  alla  distruzione  della
cosiddetta  Colonna  Romana  delle  Br.  E  questo  perché  le
successive  indagini  di  polizia  portarono  all’arresto  di
Valerio  Morucci  e  Adriana  Faranda,  a  capo  dei  brigatisti
operanti nella Capitale, 27 giorni dopo il criminale assalto
di Piazza Nicosia.

https://www.politicainsieme.com/lassalto-alla-dc-romana-del-3-
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MAJORETTES-SPORT ANBIMA APS
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023
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Montecatini Terme ospita il V Campionato Nazionale

Roma, 2 maggio 2023. Sabato 6 e Domenica 7 maggio 2023, il
comune toscano di Montecatini Terme ospiterà il V Campionato
Nazionale  Majorettes-Sport,  organizzato  da  ANBIMA  APS  e
Majorettes-Sport  World  Federation,  patrocinato
dall’amministrazione  comunale,  con  la  collaborazione  di
Montecatini Eventi.

Dopo  stages  di  formazione,  studio  di  coreografie,  grande
impegno e passione sportiva e di spettacolo, le Majorettes
scenderanno in campo per le loro esibizioni con bandiere,
nastri,  mazze  da  parata  e  pom  pon.  Eleganza,  energia  e
perfezione saranno i tre pilastri della competizione nazionale
che si svolgerà al Palaterme.

Saranno oltre 600 le atlete che si sfideranno in qualità di
soliste, formazioni in duo, piccole formazioni e gruppi, con
bastoni, bandiere, nastri e pom pon, suddivise per età nelle
tre categorie cadets, juniors e seniors.

24 sono i Gruppi Majorettes iscritti al Campionato Nazionale,
provenienti da tutte le regioni italiane.

La cerimonia di apertura è fissata per Sabato 6 maggio pv alle
ore 11.00, quella di chiusura con le rispettive premiazioni
delle atlete vincitrici si svolgerà Domenica 7 maggio pv,
dalle ore 16.00.

Ingresso  libero  e  gratuito  per  tutti  gli  appassionati  di
questo  popolare  sport-spettacolo,  nato  negli  Stati  Uniti
d’America negli anni Venti del Novecento, ma presto diffusosi
nella nostra penisola, quale preziosa realtà che arricchisce
il nostro patrimonio culturale, aggregata alla Banda musicale,
nel connubio ormai secolare che ci contraddistingue.



TURANO DIVINO 11 giugno 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Un  evento  incentrato  sulla  conoscenza  e  diffusione  della
cultura del vino

Castel di Tora, 1° maggio 2023. Nello splendido scenario del
lago del Turano, tra le vie del borgo medioevale di Castel di
Tora si terrà, in data 11 giugno 2023 (dalle 12 alle 18), la
manifestazione  Turano  diVino,  un  evento  incentrato  sulla
conoscenza e diffusione della cultura del vino e del buon
bere.

 L’evento prevede la partecipazione di molte cantine del Lazio
e rappresentative di tutte le Provincie, così da avere la
possibilità di degustare oltre 50 tipologie di vino.

La manifestazione è indirizzata sia un pubblico appassionato
ed esperto di vino alla ricerca di prodotti di nicchia e di
qualità  ed  a  tutti  coloro  che  desiderano  trascorrere  una
giornata alla scoperta alla scoperta di gioielli enologici. Ci
saranno inoltre moneti di confronto tra gli appassionati e
produttori condividendo esperienze e passioni.

Oltre alla degustazione dei vini ci saranno anche stands con
le  prelibatezze  gastronomiche  preparate  dagli  operatori
locali. La manifestazione rappresenta un’opportunità anche per
le varie attività locali per confrontarsi con i professionisti
del  settore  con  le  cantine  e  gli  agenti.  Le  degustazioni
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saranno curate da sommelier iscritti all’AIS che potranno che
aiuteranno a capire le proprie capacità percettive.

Il wine tour si svolgerà all’interno del centro storico di
Castel di Tora così da poter condividere con i partecipanti la
bellezza e la storia dell’affascinate borgo medioevale.

CAMPO DI ESERCITAZIONE ARTVa
Tre Amici
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Campo Imperatore – Gran Sasso d’Italia – Giornata conclusiva
della stagione 2022-2023.

Lo scorso 27 aprile 2023 si è svolta la Giornata Conclusiva
della  stagione  2022-2023  del  Campo  ARTVa  (Apparecchio  di
Ricerca di Travolti da Valanga) installato a Campo Imperatore,
sul Gran Sasso d’Italia.

Il Campo ARTVa “Tre Amici”, dedicato a Stefano Micarelli,
Riccardo  Nardis  e  Piermichele  Vizioli,  volontari  della
Stazione  dell’Aquila  del  Soccorso  Alpino  e  Speleologico
scomparsi  quarant’anni  fa  durante  un’esercitazione  di
soccorso, è di proprietà del Servizio Valanghe Italiano ed è
gestito dalla Sezione dell’Aquila del Club Alpino Italiano.

Il  Campo,  alla  sua  terza  stagione  invernale,  è  operativo
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dall’inizio dell’inverno e a disposizione degli appassionati
della montagna innevata, fino alla sparizione della copertura
nevosa. Realizzato con il patrocinio del Parco Nazionale del
Gran Sasso e Monti della Laga, del Comune dell’Aquila e del
Centro  Turistico  “Gran  Sasso  d’Italia”,  è  stato  operativo
anche in questa stagione per tutti coloro che hanno inteso per
motivi di servizio (Soccorso Alpino e Speleologico Abruzzo,
Soccorso Alpino della Guardia di Finanza, Protezione Civile,
Struttura di Soccorso delle Truppe Alpine, Guide Alpine e
Scuole del Club Alpino Italiano), ma è anche a disposizione di
tutti i frequentatori della montagna innevata. La struttura,
finalizzata all’esercitazione nelle tecniche di recupero dei
travolti  da  valanga,  è  costituita  da  una  centralina  e  da
cinque  trasmettitori,  che  simulano  altrettanti  travolti  da
valanga  provvisti  di  ARTVa.  Dalla  centralina  è  possibile
definire sia il numero dei “travolti” da cercare, sia il tempo
che  si  vuole  impiegare  per  la  ricerca,  definendo  così  un
livello di difficoltà nella ricerca. Una volta individuata la
trasmittente  sepolta,  si  passa  al  sondaggio:  toccando  la
piastra sepolta nella neve con la sonda viene disattivata la
trasmissione del segnale, per poi passare – quindi – ad un
altro “travolto”. Si ottiene, così, una perfetta simulazione
di un reale incidente in valanga, imparando a utilizzare al
meglio uno strumento indispensabile per una maggiore sicurezza
nelle attività al di fuori delle piste da sci.

Ieri, alla presenza degli esperti del Club Alpino Italiano, di
rappresentanti  del  Comune  dell’Aquila,  dei  Carabinieri
Forestali  (che  gestiscono  il  servizio  Meteomont  per  la
previsione del pericolo valanghe sulle montagne dell’Abruzzo),
del  Presidente  nazionale  e  del  Direttore  della  Scuola
nazionale del Servizio Valanghe Italiano del CAI, del Soccorso
Alpino e Speleologico Abruzzo, ma anche con la partecipazione
di molti altri appassionati interessati all’argomento, si è
effettuata una visita tecnica sul Campo, cui è seguito – nei
locali dell’Ostello Campo Imperatore – un incontro sul tema
“Le valanghe in Abruzzo – 2023: formazione, informazione e



soccorso”.

La Sezione dell’Aquila del Club Alpino Italiano, nel 150°
anniversario della sua fondazione, è sempre presente e attiva
per  la  formazione  e  l’informazione  degli  appassionati  di
montagna:  queste  occasioni  di  incontro,  ormai  diventate
appuntamenti annuali, sono momenti di scambio di informazioni,
esperienze, competenze, fra coloro che – a vario titolo –
operano sul nostro territorio per la sicurezza, la formazione
e il soccorso in montagna.

IL SABATO DEL VIGNAIOLO. Il
format dei vignaioli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Seconda  edizione  a  livello  nazionale.  Sabato  6  maggio  la
delegazione Abruzzo e Molise – Fivi

La Federazione Italiana Vignaioli Indipendenti raggruppa tutte
quelle aziende fatte da Vignaioli. Il Vignaiolo Indipendente
coltiva le sue vigne, vinifica la sua uva, imbottiglia il suo
vino e cura personalmente la vendita dello stesso, sotto la
propria responsabilità, con il suo nome e la sua etichetta.
Impegnati quotidianamente in un processo che segue tutta la
filiera di produzione, i Vignaioli operano costantemente per
custodire,  tutelare  e  promuovere  il  territorio  di
appartenenza.
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Nella giornata di sabato, ci troveremo presso Cantine Maligni
in 20 produttori, tutti insieme nella stessa azienda, uniti
per incontrare il pubblico degli eno appassionati, per far
conoscere il vino dal punto di vista del vignaiolo. Un punto
di vista che non sempre è considerato in un mondo corretto,
fatto di grandi industrie, di interessi, dove il vino viene
messo in secondo piano. Il nostro interesse nella giornata di
Sabato  6  Maggio  è  di  riportare  il  vino  ad  una  misura
sostenibile,  fatto  da  vignaioli,  fatto  da  persone.

Le aziende partecipanti all’evento sono:

Cantine Maligni

Cantina Rapino

Buzzarone

Podere della Torre

Abbazia di Propezzano

Speranza

Pesolillo

Fattoria Teatina

Tenuta i Fauri

Tenuta Trium

Castelsimoni

Paolucci

Rabottini

Poderi Costantini

Claudio Cipressi



Cataldi Madonna

La Vinarte

Cioti

Fattoria Gaglierano

Monti

Il format dell’evento della nostra delegazione prevede:

L’acquisto  di  un  calice  che  permette  l’accesso  alla
degustazione di tutti i vini presenti alla manifestazione.

Stand Gastronomici con Food Truck, produttori di tipico e a km
zero.

Musica dal vivo

Due masterclass.

Alle ore 13:00 la prima dedicata al vino Rosa. In concomitanza
della partenza del Giro d’Italia dalla nostra regione, dedica
non poteva essere più opportuna, con una Masterclass dedicata
al tema rosa, con un confronto tra vini Rosa e vini Cerasuolo
d’Abruzzo, un viaggio alla scoperta delle attinenze e delle
differenze tra vini che condividono lo stesso territorio ma
differenti provenienze di vitigno.

Alle  ore  15:00  la  seconda  è  dedicata  al  Pecorino.  Nuova
frontiera dei bianchi della nostra regione, che trova il suo
areale produttivo diffuso in gran parte del centro Italia. Il
viaggio porterà alla scoperta ed alla interpretazione che ogni
vignaiolo dà a questo vitigno.

Quello  che  vi  chiediamo  è  di  dare  la  massima  diffusione
dell’evento, per darci una mano a far crescere la figura del
vignaiolo anche in Abruzzo e Molise



UN INCONTRO SULLA NUOVA LEGGE
urbanistica  della  regione
Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Auditorium Patto Territoriale Sangro Aventino a Santa Maria
Imbaro.

Santa Maria Imbaro, 27 aprile 2023. Si terrà oggi, dalle ore
15:30 alle 18:30, nell’Auditorium Patto Territoriale Sangro
Aventino,  in  Via  Nazionale  a  Santa  Maria  Imbaro  (CH),  un
incontro dedicato alla nuova legge urbanistica della Regione
Abruzzo promosso e organizzato dall’Ordine degli Ingegneri di
Chieti. L’evento sarà l’occasione per approfondire la nuova
norma sul governo del territorio – approvata in Regione lo
scorso gennaio – e porre al centro del dibattito le modalità
di applicazione della nuova legge per il raggiungimento degli
obiettivi prefissati come la riduzione del consumo di suolo,
la rigenerazione urbana e la semplificazione delle procedure
al  fine  di  arrivare  a  una  pianificazione  territoriale
completamente diversa rispetto a quanto fatto fino ad oggi in
Abruzzo.

“La nuova legge urbanistica della Regione – fa sapere Massimo
Staniscia, presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Chieti –
vuole rispondere alle mutate esigenze del mondo contemporaneo,
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ponendo  particolare  attenzione  alla  qualità  della  vita,
all’accessibilità e alle fragilità, alla riduzione del consumo
di suolo e delle risorse ambientali ed energetiche. L’incontro
è pensato per approfondire questi temi e avviare un confronto
costruttivo tra gli ingegneri, la Regione Abruzzo e i Comuni,
in  modo  da  agire  concretamente  e  di  concerto  sulla
pianificazione  territoriale,  efficientandola  e  iniziando  a
lavorare su strategie urbanistiche sostenibili e innovative”.

Oltre al presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Chieti,
Massimo Staniscia, al dibattito interverranno: l’Ing. Nicola
Campitelli,  assessore  all’Urbanistica  e  Territorio  per  la
Regione  Abruzzo;  l’Architetto  Vincenzo  Pellegrini,
responsabile segreteria Assessorato Urbanistica della Regione
Abruzzo e l’Architetto Sabrina Cataldi, responsabile Ufficio
programmi, norme e programmi integrati della Regione Abruzzo.

L’appuntamento è pertanto oggi, 27 aprile 2023, dalle ore
15:30 alle 18:30, nell’Auditorium Patto Territoriale Sangro
Aventino, in Via Nazionale a Santa Maria Imbaro (CH).

NUOVA  SEDE  OPERATIVA  della
Protezione Civile Monti della
Laga di Campli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023
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Una nuova sede con l’impegno di sempre

Campli,  26  Aprile  2023.  Si  è  svolta  domenica  23  Aprile
l’inaugurazione della nostra nuova sede operativa, moderna,
ampia e antisismica. Essa rappresenta una realtà di cui non è
possibile non essere soddisfatti.

La concessione, da parte dell’amministrazione comunale, è e
rappresenta, il tangibile, concreto e positivo riconoscimento
sull’operato della Protezione Civile Monti Della Laga ODV.

La  nuova  sede  è  stata,  dai  volontari  e  dal  Direttivo,
modificata  ed  adeguata  alle  esigenze  di  una  struttura
operativa  in  caso  di  emergenza.

Il  simbolico  taglio  del  nastro  tricolore  che  ne  ha
ufficializzato  l’operatività  è  stato  effettuato  dal
Presidente,  Avv.  Alessandro  Marini,  dal  Sindaco,  Federico
Agostinelli e da Laura Di Domenicantonio, delegata del comune
alla Protezione Civile.

Il gesto, pur nel suo antico simbolismo onora chi lo compie
perché vede in quel nastro il sacrificio, il lavoro e la fede
dei suoi volontari.

Un ringraziamento, di vero cuore, alle autorità pubbliche e
religiose intervenute, dimostrando con la loro presenza, stima
e considerazione per l’operato dei volontari.

Un ringraziamento speciale al nostro Direttivo composto oltre
che dal Presidente, dal Vicepresidente, Claudio Di Giangiacomo
e  dalla  Segretaria,  Cristina  Passacquale.  Un  ulteriore
ringraziamento  ai  nostri  Responsabili  e  Coordinatori  nelle
persone  di  Maria  Pia  Brandimarte,  Beniamino  Amicone,  Iwan
Gentile e Andrea Pilotti. Infine, un caloroso ringraziamento a
tutta  la  squadra  dei  nostri  preziosi  volontari  ai  quali
dobbiamo  buona  parte  di  tutto  ciò  che  siamo  riusciti  a
realizzare e che realizzeremo in futuro.



ANNULLO FILATELICO dedicato 
alla Brigata Maiella
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Pescara, 22 aprile 2023. A 80 anni dalla nascita della Brigata
Maiella (5 dicembre 1943), in occasione della celebrazione del
78° Anniversario della Liberazione, martedì 25 aprile Poste
Italiane attiverà due servizi filatelici temporanei con bollo
speciale con la dicitura «80° ANNIVERSARIO BRIGATA MAIELLA
1943  –  FESTA  DELLA  LIBERAZIONE»,  come  richiesto  dalla
Fondazione  Brigata  Maiella.

Nello stesso giorno, sarà possibile timbrare con il bollo
speciale  le  corrispondenze  presentate  agli  stand  di  Poste
Italiane,  allestiti  dalle  ore  10.30  alle  13.30  presso  la
Fondazione  Brigata  Maiella  (c/o  Maison  des  Arts  della
Fondazione Pescarabruzzo) in Corso Umberto I e dalle 18.00
alle 21.00 presso il Cineteatro Massimo, sempre a Pescara.

Nell’ambito delle celebrazioni della festa per la Liberazione,
sarà inoltre presentata la cartolina realizzata ancora per
l’occasione,  raffigurante  una  foto  storica  della  Brigata
Maiella a Sulmona, città che la Brigata liberò nel giugno del
1944 e dove il 2 maggio 1963 gli fu conferita – unica tra le
formazioni  partigiane  italiane  –  la  Medaglia  d’Oro  alla
bandiera.
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CONVEGNO  SU  LIBERO
PIERANTOZZI  organizzato
dall’OdG Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

L’amministrazione renderà omaggio al giornalista anche il 25
aprile

Roseto degli Abruzzi, 21 aprile 2023. La sala Consiliare di
Roseto degli Abruzzi ha accolto, ieri pomeriggio, il convegno
monografico  sulla  figura  di  Libero  Pierantozzi  organizzato
dall’Ordine  dei  Giornalisti  d’Abruzzo.  Un  momento  di
approfondimento importante che ha visto la partecipazione di
ospiti  illustri  e  di  tanti  rappresentanti  della  stampa
provenienti da tutta la Regione.

A portare i saluti per l’Amministrazione Comunale sono stati
il Sindaco Mario Nugnes, la Presidente del Consiglio Gabriella
Recchiuti e l’Assessore Francesco Luciani. Per l’Odg d’Abruzzo
sono  intervenuti  i  Presidente  Stefano  Pallotta  e  il
Vicepresidente Simone Gambacorta che ha aperto i lavori. Il
cuore del convegno è stato caratterizzato dagli interventi del
Senatore Antonio Franchi, di Mario Giunco, di Luigi Ponziani e
dalla  testimonianza  di  Maria  Pia  Di  Nicola.  A  moderare
l’incontro il giornalista rosetano Luca Maggitti.

“Siamo  particolarmente  contenti  dell’iniziativa,  e  di  aver
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ospitato questo corso nel tempio della democrazia della nostra
città, per una duplice ragione – affermano il Sindaco Mario
Nugnes e la Presidente Gabriella Recchiuti – da una parte
siamo  felici  per  aver  contribuito  alla  formazione  di  una
categoria  di  professionisti,  quella  dei  giornalisti,  che
svolge un ruolo fondamentale nella informazione e formazione
dell’opinione  pubblica.  Dall’altra,  per  aver  contribuito  a
diffondere la conoscenza della figura del giornalista Libero
Pierantozzi,  figura  che  incarna  pienamente  i  valori
dell’antifascismo  che  hanno  costruito  le  fondamenta  della
nostra Italia repubblicana e democratica. Alla vigilia di una
data  importante  come  quella  del  25  Aprile,  è  importante
ricordare un figlio della città di Roseto la cui attività
politica  e  professionale  fu  incentrata  a  costruire  quel
dialogo tra forze politiche. Dialogo che è stato fondamentale
per la ricostruzione e il progresso civile del Paese dopo
l’esperienza della dittatura fascista”,

A Libero Pierantozzi è intitolato un parco sul Lungomare di
Roseto dove il Sindaco e il Presidente del Consiglio Comunale
si recheranno a rendere omaggio il 25 Aprile in occasione del
78° Anniversario della Liberazione d’Italia.

(fotografie di Mimmo Cusano)

25 APRILE 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/04/21/25-aprile-2023/


La libertà è come l’aria: ci si accorge di quanto vale quando
comincia a mancare

Ortona, 21 aprile 2023. Questa frase, di Piero Calamandrei
antifascista, membro della Costituente, avvocato e politico
fiorentino, è  posta in risalto nel manifesto delle iniziative
che  la  Sezione  Anpi  Dario  Serafini  di  Ortona,  in
collaborazione  con  l’Amministrazione  Comunale,  il  Sindacato
Pensionati Italiani CGIL Provinciale e la Federazione Italiana
Ambiente e Bicicletta terranno il 24 e il 25 Aprile per il
settantottesimo Anniversario della Liberazione.

Il 25 Aprile, come ricordato dal Forum delle Associazioni
Antifasciste e della Resistenza, è la data del calendario
civile in cui tutti i cittadini e le cittadine ricordano la
Liberazione, e quindi, la Resistenza che ha cambiato la storia
d’Italia con la sconfitta del nazifascismo.

Nella  ricorrenza,  in  questo  anno,  del  75°  anniversario
dell’entrata  in  vigore  della  Costituzione  Repubblicana  e
antifascista, con cui si sancì la conquista della democrazia e
di  libere  Istituzioni,  rivolgiamo  un  caloroso  invito  alla
cittadinanza  a  partecipare  alle  iniziative  riportate  nel
programma affinché il 25 Aprile sia una festa a sostegno dei
valori dell’antifascismo e della Resistenza, incarnati nella
Costituzione,  nel  ricordo  delle  donne  e  degli  uomini  che
diedero forma alle speranze e ai sogni di un futuro per il
Paese.

Anpi Sezione Dario Serafini. Ortona



AL VIA PET CAMPER TOUR. Terza
edizione on the road
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

L’associazione Pet Carpet, Polizia di Stato, Anas, insieme
contro l’abbandono e per la sicurezza stradale.

Sulmona, 21 aprile 2023. Pronti, partenza, via! Torna on the
road per il terzo anno consecutivo il Pet Camper Tour, la
campagna/evento  itinerante  che  si  pone  lo  scopo  di
sensibilizzare  l’opinione  pubblica  sul  tema  dell’abbandono
degli animali, ma anche di tutelare quelli selvatici, poiché
in entrambi i casi possono circolare liberamente sulle strade
con il rischio di tragiche collisioni con gli automobilisti
che non guidano con prudenza.

Con lo slogan Fai la differenza. Anche in strada il mondo è di
tutti #superatimasoloinamore l’associazione Pet Carpet, ente
educativo  e  culturale  per  la  salvaguardia  dell’ambiente  e
degli animali, fondato e presieduto dalla giornalista Federica
Rinaudo, si prepara ad attraversare il centro Italia con 3
tappe per il 2023, in collaborazione con la Polizia di Stato e
l’Anas  (Gruppo  Fs  Italiane),  nelle  quali  affrontare  il
delicato  tema  della  sicurezza  stradale  e  del  rispetto
dell’ambiente  con  tutte  le  sue  creature.

Il coloratissimo camper a quattro zampe per questa edizione ha
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scelto di sostare in tre regioni, Abruzzo, Lazio, Umbria,
nelle quali sono previsti raduni di camper con animali al
seguito, proprio per illustrare l’importanza, sia nelle gite
fuori  porta  che  in  vacanza,  di  seguire  delle  semplici  ma
fondamentali regole per viaggiare insieme.

Il  progetto,  che  si  sviluppa  nei  mesi  di  aprile,  maggio,
giugno, realizzato grazie al sostegno di realtà leader come
Vitakraft  e  Pet  Store  Conad,  prevede  diverse  iniziative
incentrate sul forte legame che unisce uomini e animali. Tra
le opportunità per i visitatori quelle di: incontrare esperti
e  volontari  di  associazioni  in  grado  di  fornire  preziosi
consigli,  partecipare  gratuitamente  a  giochi  e  quiz  per
ricevere  gadget  e  omaggi  in  regalo,  lasciare  la  propria
testimonianza attraverso il racconto di una video dedica del
cuore che adulti e bambini potranno registrare sul posto con
una squadra di video maker.

Le video dediche più belle saranno poi selezionate per il Pet
Carpet  Film  Festival,  la  kermesse  cinematografica
internazionale sul mondo animale che si terrà a settembre. Ad
ospitare  il  Pet  Camper  Tour  sarà  in  apertura  tour
l’incantevole località di Sulmona, patria di Ovidio, che dal
29 aprile al 1° maggio organizza la prima edizione del raduno
Sulmona Città della Giostra – CaNmper Amici con oltre 200
flotte  che  hanno  aderito  all’appuntamento  che  prevede  tre
giorni di festa nella suggestiva cornice di Piazza Garibaldi
con visite guidate ai musei e ai monumenti, intrattenimenti
musicali e stand con prodotti tipici del territorio.

Sarà invece la storia e la cultura del viterbese ad accogliere
nel Lazio, dal 27 al 28 maggio, il Pet Camper Tour alla prima
edizione del Raduno Camper dell’Infiorata a Corchiano che dopo
il tripudio di colori e profumi si sposterà, il 10 e 11
giugno, ad Assisi,  nelle splendide colline umbre, luogo di
nascita di San Francesco, uno dei Santi patroni dell’Italia e
soprattutto degli animali.



Oltre 350 i camperisti presenti da ogni parte del mondo per la
44 EuroCC 2023. Camper Club Gubbio e F.I.C.M. Un lavoro di
squadra che coinvolgerà tutti gli amanti degli amici a quattro
zampe, con le ali e con la coda, per una mission solidale che
si avvale anche di un vademecum stilato da Polizia di Stato,
Anas  e  Pet  Carpet  (info  su  www.petcarpetfestival.it)  per
imparare ad osservare un corretto comportamento alla guida:

*  Guidare non è uno scherzo, quindi non distrarti!

*  Se al mattino presto, all’imbrunire o di notte ti trovi
nelle vicinanze di una campagna, bosco o  cespuglio, fai molta
attenzione:  un  animale  potrebbe  comparire  all’improvviso
tagliandoti la strada.

*  Se vedi un animale sul ciglio di una strada, rallenta e non
accecarlo con gli abbaglianti.

*  Se l’animale è proprio in mezzo alla strada, rallenta e, se
occorre, accostati in condizione di sicurezza, utilizzando le
quattro frecce! I conducenti dei veicoli che sopraggiungono
capiranno  che  c’è  un  ostacolo.  Usa  il  clacson  e  i  fari
anabbaglianti, vedrai che l’animale si allontanerà e tu potrai
riprendere il viaggio.

*  Non sterzare improvvisamente e non invadere le altre corsie
per schivare un animale, è pericoloso per te e per gli altri.
Mantieni sempre una velocità adeguata così avrai il tempo di
frenare.

*  Se investi un animale vagante, mantieni la calma, ferma il
veicolo,  aziona  le  quattro  frecce,  indossa  il  giubbotto
catarifrangente  e  posiziona  il  triangolo  di  emergenza:
collocalo però ad almeno 50 metri alle spalle del veicolo (100
mt. in autostrada).

*  Chiama subito il 112 se investi un animale e ricordati di
comunicare  dove  ti  trovi  e  la  posizione  dell’animale.  I
soccorsi non tarderanno ad arrivare.



Inoltre, da ricordare:

*  L’investimento di un animale, che sia un cane, un gatto, un
capriolo o qualsiasi altro animale selvatico o d’affezione,
dev’essere obbligatoriamente denunciato altrimenti si incorre
nella violazione dell’art. 189 del Codice della Strada che
prevede sanzioni fino a 1691 euro.

*   Appropriarsi  o  portar  via  l’animale  selvatico  morto
costituisce reato perseguito penalmente.

ALLA TERRA. Giornata Mondiale
della Terra 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Venerdì 21 apr 2023 alle ore 19:00 – “L’UOMO E LA TERRA: IERI
E OGGI” – presso il Centro Polivalente Mons. Gustavo Britti –
Via Cesano, Pescara

Domenica 23 apr 2023 dalle ore 10:00 – “LA CITTÀ X LA CITTÀ –
UN ALBERO PER AMICO” presso il Parco Villa de Riseis – Pescara

Sabato 29 aprile dalle ore 9,30 – “ALLA TERRA” – incontro
itinerante presso la Pineta del Parco Marino Del Cerrano

Pescara, 21 aprile 2023. Nuova Acropoli Pescara si unisce al
ciclo di eventi che l’associazione promuove in tutto il mondo
per  celebrare  la  Giornata  Mondiale  della  Terra  indetta
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dall’ONU.  L’obiettivo  è  riflettere  sull’importanza  di
ristabilire un legame concreto e rispettoso con la natura,
impegnandosi attivamente per la sua salvaguardia.

Il primo incontro si terrà Venerdì 21 aprile 2023 alle ore
19:00 – “L’UOMO E LA TERRA: IERI E OGGI” – presso il Centro
Polivalente Mons. Gustavo Britti – Via Cesano, Pescara – con
l’intento di sensibilizzare alla riscoperta di una vita più
naturale, a misura d’uomo.

A seguire si terrà Domenica 23 aprile 2023 dalle ore 10:00 –
“LA CITTÀ X LA CITTÀ – UN ALBERO PER AMICO” presso il Parco
Villa de Riseis – Pescara il progetto “La Città X la Città –
Un Albero per Amico” che prevede una serie di eventi:

raccolta mensile di libri usati (ad eccezione di testi1.
scolastici ed enciclopedie) con l’intento di renderli
nuovamente  fruibili  alla  collettività  ed  evitare  di
trattare come rifiuto un prodotto ancora lontano dal
fine-vita;
servizio di biblioteca itinerante aperta a tutti;2.
Plogging Urbano, una disciplina importata dalla Svezia3.
che  coniuga  il  movimento  fisico  all’aria  aperta  con
l’amore  per  l’ambiente  e  che  consiste  nel  muoversi
all’interno  di  un’area  cittadina,  provvedendo  al
contempo alla raccolta di rifiuti abbandonati ai margini
delle  strade  come  cartacce,  mascherine,  sigarette,
oggetti in plastica;
speeches  a  tema  ambientale:  interventi  realizzati  da4.
ragazzi delle scuole superiori su temi ambientali.

Tutte le iniziative hanno l’obiettivo di coinvolgere giovani e
adulti, per contribuire a risvegliare il senso di cittadinanza
attiva e consapevole.

Per concludere Sabato 29 aprile dalle ore 9,30 si terrà “ALLA
TERRA“, un incontro itinerante presso la Pineta del Parco



Marino Del Cerrano: un piccolo viaggio nello spazio ma anche
nel tempo per riscoprire e soprattutto rinnovare il nostro
legame indissolubile con la Terra, con la Natura e – perché
no? – anche con noi stessi.

Tutte le attività proposte sono gratuite ed aperte a chiunque
voglia unirsi alla celebrazione della Giornata Mondiale della
Terra!

LA FESTA SAN GIORGIO l’antico
rito
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Domenica a Goriano valli tornano ad ardere il grande falò

L’Aquila,19 aprile  2023. La comunità di Goriano Valli, borgo
nel cuore della media valle dell’Aterno e nel Parco regionale
Sirente-Velino, in provincia dell’Aquila, tornerà domenica 23
aprile a celebrare il rito del fuoco di San Giorgio.

Il grande falò sarà acceso nella piazza del monumento, come
rito  beneaugurante,  tramandato  tra  le  generazioni  ed
espressione della civiltà contadina, tra devozione religiosa e
il valore laico della socialità e della condivisione.

Ad  organizzare  l’iniziativa  è  quest’anno  l’associazione
sportiva  dilettantistica  Vallese,  che  gestisce  grazie  alla
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generosa dedizione dei  volontari il circolo ricreativo, e
organizza varie attività sportive, ludiche e culturali.

Nello stand gastronomico saranno servite salsicce alla brace,
formaggio dop, tiramisù, vino e bevande, con menu standard a 8
euro e menu maxi a 10 euro.

La prenotazione è obbligatorie entro venerdì 21 aprile, e può
essere effettuate via WhatsApp al numero 349 7025756 oppure
per e-mail all’indirizzo circolo@valleseasd.it

Il culto di San Giorgio, martire del terzo secolo dopo cristo,
che uccise il drago simbolo del male – da qui il legame con il
fuoco – ha in questo territorio antica presa, tanto che ad
egli è intitolato lo splendido convento che ha ospitato per
secoli i frati minori osservanti, dove ha vissuto il beato
Fra’ Berardinello da Fontavignone, e che in passato era il
luogo dove si accendeva il grande falò.

Giorgio, il cui nome di origine greca significa “agricoltore”,
è  nato  nella  Cappadocia  verso  il  280  da  una  famiglia
cristiana. Trasferitosi in Palestina si arruolò nell’esercito
di Diocleziano. Quando, nel 303, l’imperatore emanò l’editto
di persecuzione contro i cristiani, Giorgio donò tutti i suoi
beni ai poveri e, davanti allo stesso Diocleziano, strappò il
documento, professando la sua fede in Cristo. Per questo subì
terribili torture e venne decapitato.

Una leggenda che risale al periodo delle crociate narra che
nella città di Selem, in Libia, vi era un grande stagno, dove
viveva  un  terribile  drago.  Per  placarlo  gli  abitanti  gli
offrivano due pecore al giorno e più avanti una pecora e un
giovane tirato a sorte.

Un giorno fu estratta la giovane figlia del re, il quale
terrorizzato offrì il suo patrimonio e metà del regno, ma il
popolo si ribellò, avendo visto morire tanti suoi figli. Dopo
otto giorni di tentativi, il re alla fine dovette cedere: la
giovane fanciulla piangente si avviò verso il grande stagno.



Passò proprio in quel frangente il giovane cavaliere Giorgio,
il quale, saputo dell’imminente sacrificio, tranquillizzò la
principessa, promettendole il suo intervento per salvarla.

Quando il drago uscì dalle acque, sprizzando fuoco e fumo
dalle narici, Giorgio lo trafisse con la sua lunga lancia. Poi
disse alla fanciulla di non avere paura e di avvolgere la sua
cintura  al  collo  del  drago  ferito,  che  prese  a  seguirla
docilmente, come un cagnolino, verso la città.

CONTRO  IL  CARO  PREZZI.  La
campagna  dell’associazione
dei consumatori Adoc
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

La presidente Adoc Abruzzo: “Nella nostra regione avvieremo
uno studio specifico sull’andamento dei prezzi”

Roma,  19  aprile  2023.   Parte  oggi  da  Roma  la  campagna
nazionale di informazione Adoc contro il caro prezzi che sta
riducendo sul lastrico le famiglie, costringendole a condurre
uno stile di vita sottotono, a cambiare abitudini e a fare i
conti con un’inflazione che continua a rosicchiare stipendi,
pensioni e risparmi. Adoc Abruzzo sostiene l’iniziativa che,
con lo slogan “Ok, il prezzo è giusto? No alle speculazioni,
giù i prezzi, carrelli pieni con prodotti di qualità”, si

https://www.abruzzopopolare.com/2023/04/19/contro-il-caro-prezzi-la-campagna-dellassociazione-dei-consumatori-adoc/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/04/19/contro-il-caro-prezzi-la-campagna-dellassociazione-dei-consumatori-adoc/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/04/19/contro-il-caro-prezzi-la-campagna-dellassociazione-dei-consumatori-adoc/


estenderà su tutto il territorio nazionale, per sensibilizzare
i consumatori a non subire quest’ingiustizia e non piegarsi a
prodotti scadenti che possono nuocere alla salute. Testimonial
della campagna Marisa Laurito.

“L’inflazione continua ad erodere il potere di acquisto dei
consumatori – spiega Monica Di Cola, presidente Adoc Abruzzo
che ha preso parte all’incontro che si è tenuto oggi a Roma –
i salari non crescono e se lo fanno persiste un progressivo
disallineamento  tra  i  volumi  di  spesa  ed  il  valore  di
acquisto, detto praticamente “si spende di più per comprare di
meno “. Si rinuncia alla qualità, si rinuncia alle cure ed a
pagare il prezzo più alto sono sicuramente i soggetti anziani
e le famiglie con fascia di reddito più bassa “.

“La nostra campagna nazionale – aggiunge – vigilerà sulle
speculazioni, sulla spesa, che oggi non è controllata, ed
effettueremo uno studio specifico dell’andamento dei prezzi in
Abruzzo , perché anche nell’impoverimento c’è un divario tra
una  zona  e  l’altra  che  va  monitorato.  Non  smetteremo  di
suggerire  alle  istituzioni  di  lavorare  per  l’abbattimento
della parte di fiscalità che incide sulla spesa”.

In  Italia,  oltre  due  milioni  di  famiglie  sono  in  povertà
assoluta, bassi stipendi e magre pensioni vengono erosi da
un’inflazione  molto  alta.  La  mancanza  di  adeguamenti
salariali, inoltre, limita ancor di più il potere d’acquisto
allargando la forbice della disuguaglianza tra le persone.

Queste  le  parole  di  Anna  Rea,  presidente  Adoc  nazionale
nell’intervento di oggi: “Il prezzo dei prodotti di largo
consumo cresce esponenzialmente,  le persone ormai faticano a
fare  la  spesa  e  a  comprare  prodotti  per  la  propria
sopravvivenza. Servono provvedimenti immediati per fermare la
speculazione  che  arriva  sulle  nostre  tavole.  Dall’origine
all’ingrosso,  fino  al  dettaglio,  bisogna  intervenire  sulla
catena del valore dei prezzi. Serve un’alleanza comune tra
tutte le Associazioni dei consumatori, delle aziende agricole



e dell’agroalimentare contro le speculazioni e chiedere alle
Istituzioni,  a  partire  dal  Governo,  di  intervenire  subito
sulla  grande  distribuzione  organizzata  che,  nei  fatti,
determina il prezzo dei prodotti, confezionati e freschi, di
rafforzare e potenziare il ruolo di Mister Prezzi che, insieme
alla Commissione Alert Prezzi, definita con l’ultimo Decreto
Trasparenza,  avviino  azioni  concrete,  al  centro  come  in
periferia. Infine, in questa stagione di emergenza riteniamo
necessario eliminare l’IVA dai prodotti alimentari di largo
consumo”.

SOTTOCOSTA:  tre  giorni  di
appuntamenti dedicati al mare
e alla nautica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

Pronto il programma degli eventi che animeranno il Salone
Nautico dal 29 aprile al 1° maggio 2023

Pescara,  19  aprile  2023.  Battesimo  del  mare  per  i
principianti,  laboratori  per  bambini,  premi,  dimostrazioni
pratiche, degustazioni, show cooking, sfilate e tanto altro.
Saranno tre giorni ricchi di appuntamenti quelli in programma
dal 29 aprile al 1° maggio 2023 al porto turistico di Pescara
dove sta per tornare Sottocosta, il Salone Nautico del Medio
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Adriatico. La nona edizione della manifestazione fieristica,
promossa dalla Camera di Commercio Chieti Pescara e dal Marina
di  Pescara,  con  la  collaborazione  tecnica  di  Assonautica
Pescara Chieti, e che gode del patrocinio di Confindustria
Nautica,  Assonat,  Assonautica  Italiana,  Consiglio  regionale
d’Abruzzo e Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico
Centrale,  si  preannuncia  ricca  di  eventi  per  tutti  gli
appassionati di nautica e di mare.

Si  parte  dalla  sezione  espositiva,  dove  sarà  possibile
visionare gli stand dedicati a imbarcazioni, gommoni, canoe,
kayak, sup, surf, windfoil, motori marini, motori elettrici,
accessori  per  la  nautica,  abbigliamento  nautico,  editoria
nautica, charter e vacanze in barca, attrezzature per sub,
elettronica,  associazioni,  federazioni  e  circoli  nautici  e
tanto  altro  ancora!  Ma  Sottocosta  non  è  solo  una  vetrina
espositiva  di  4mila  metri  quadrati.  Gli  organizzatori  del
Salone  sono  al  lavoro  per  la  predisposizione  di  un  ricco
calendario suddiviso in tre sezioni: una relativa a tutti gli
appuntamenti  che  si  svolgeranno  all’interno  del  padiglione
espositivo Becci, una per le attività che saranno promosse
all’esterno, compresi gli appuntamenti in mare, e la terza
dedicata alle numerose attività che si terranno negli stand, a
cura degli stessi espositori.

Dopo il suono del nautofono, che ogni giorno alle 10 segnerà
l’apertura  del  Salone,  prenderanno  dunque  il  via  anche  i
diversi  appuntamenti,  che  si  susseguiranno  per  tutto  il
giorno.

Iniziando dalle attività all’aria aperta, tra gli appuntamenti
di  maggiore  richiamo  ci  sono  le  uscite  in  barca  e  in
catamarano che saranno promosse da Assonautica Pescara Chieti,
con  il  Battesimo  del  mare,  e  dalla  Lega  Navale,  con
un’imbarcazione  a  vela  sequestrata  alla  malavita  a
disposizione del pubblico, così come le attività promosse dal
Centro studi cetacei nell’ambito di Adotta una tartaruga che
consentirà ai bambini di vedere da vicino alcuni esemplari di



Caretta Caretta prima del loro rilascio in mare. E ancora
l’Aperitivo Sottocosta dove si potrà degustare un buon calice
di vino in barca o in catamarano al tramonto.

All’interno  del  padiglione,  sono  da  segnalare  invece  il
convegno Comunicare la nautica, con il giornalista Antonio
Vettese,  promosso  in  collaborazione  con  l’Ordine  dei
giornalisti, e i due appuntamenti con il Salone delle idee e
dell’innovazione della nautica: il seminario Il progettista
nel settore nautico rivolto ad architetti e ingegneri e i
premi di Design nautico e alla carriera.

È in programma anche la cerimonia di premiazione annuale della
Federazione Italiana Vela IX Zona e quella delle due regate
che  si  svolgeranno  nei  giorni  di  Sottocosta  a  Pescara
(Nazionale  multiclasse  nacra  15-Hobie  e  del  Campionato
primaverile di vela mini-altura), così come la presentazione
del libro Le fate in nero di Gino Corcione, a cura della casa
editrice Il Frangente.

Si guarda al futuro, poi, con il convegno dedicato ai foils e
alle barche volanti, e alla promozione del turismo nautico,
con la presentazione dell’iniziativa “Italia vista dal mare –
Scopri dove ti porto” di Assonautica Italiana, dei progetti
interreg Italia-Croazia Framesport dell’Arap e dell’Aast di
Termoli e Susport a cura dell’Agenzia di Sviluppo, Azienda
speciale della Camera di Commercio Chieti Pescara e con le
videoproiezioni emozionali dedicate alle Maldive sconosciute.

E ancora il padiglione Becci ospiterà incontri sulle novità
legislative  in  tema  di  patente  nautica,  sui  Blue  Marina
Awards, sull’Advisory Board e sull’evento che coinvolgerà i
porti del medio e alto Adriatico in vista della Barcolana,
sull’Area marina protetta Torre del Cerrano e sui progetti
Anassa e The secret garden della Lega Navale. Spazio anche
alle  forze  dell’ordine  e  di  soccorso,  con  il  corso  sulla
sicurezza  in  mare  a  cura  del  Nucleo  Aereo  della  Guardia
Costiera e l’evento Guarda lontano, scegli la Marina della



Marina Militare Italiana, così come per tutta la durata del
Salone  è  prevista  l’esposizione  di  mezzi,  attrezzature  e
attività per ricerca, soccorso e tutela del mare a cura della
Guardia  Costiera,  della  Marina  Militare,  della  Guardia  di
Finanza,  dei  Vigili  del  Fuoco,  dei  Carabinieri  e  della
Protezione Civile e la presenza dei cani da salvataggio della
Società Nazionale di Salvamento.

Tante anche le attività promosse all’interno degli stand degli
espositori. I tre Flag abruzzesi organizzeranno, ogni giorno,
sia mattina che pomeriggio, delle attività rivolte ai bambini
per promuovere il consumo di pescato locale di stagione, così
come presenteranno un documentario sul percorso di candidatura
Unesco del patrimonio culturale della pesca. Saranno presenti
anche  un  simulatore  di  vela,  messo  a  disposizione  dalla
Federazione Italiana Vela, e un simulatore di sommergibili
della Marina Militare.

Tra le dimostrazioni e i laboratori in programma anche: l’arte
della costruzione di imbarcazioni tradizionali in legno, un
corso sui nodi, mini-lezioni di lancio di pesca a mosca e
costruzione dal vivo di esche artificiali. E ancora, test
gratuiti di funzionamento sugli erogatori subacquei, workshop
sulle manovre di primo soccorso per i sub e lezioni sulle
attrezzature necessarie per le immersioni. Per i più piccoli
ci saranno poi acquari con i pesci, creazioni di gioielli con
le conchiglie, prove di pesca sportiva in piscina e nozioni
base di entomologia relativamente agli insetti acquatici.

E ancora sono in programma appuntamenti dedicati: agli amanti
del fashion, con la sfilata moda mare, e agli appassionati di
enogastronomia, con street food e con lo show cooking dello
chef Maurizio Di Michele e la degustazione di prodotti ittici
del territorio.  

Il  programma  completo  della  manifestazione  sarà  presto
disponibile sul sito www.sottocostapescara.it



L’ingresso alla manifestazione è gratuito.

IL  PREZIOSO  SOSTEGNO  nel
soccorso
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Maggio 2023

I  volontari  di  protezione  civile  dell’associazione  Madonna
dell’Assunta di Casalbordino e sezione distaccata Paglieta a
Senigallia alle cerimonie di Senigallia

Paglieta, 16 aprile 2023. I volontari di Protezione civile
dell’Associazione Madonna dell’Assunta di Casalbordino e la
sezione distaccata di Paglieta hanno preso parte sabato 25
marzo, in rappresentanza dell’Abruzzo, alla cerimonia che si è
svolta  al  teatro  La  Fenice  di  Senigallia,  per  il
ringraziamento da parte della città marchigiana, a tutte le
strutture di Protezione civile e alle organizzazioni che hanno
offerto  il  loro  prezioso  sostegno  nello  svolgimento  delle
operazioni  di  soccorso  della  popolazione  colpita
dall’alluvione del 15 settembre dello scorso anno, nonché al
ripristino delle normali condizioni di vita.

“Alla mia infinita riconoscenza, si unisce quella di tutta
l’Amministrazione comunale e dell’intera cittadinanza”  sono
le parole del sindaco di Paglieta, avv. Ernesto Graziani,
rivolte al Gruppo di Protezione civile di Paglieta.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/04/16/il-prezioso-sostegno-nel-soccorso/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/04/16/il-prezioso-sostegno-nel-soccorso/


“Il vostro contributo, in tutti i casi di emergenza – aggiunge
il Sindaco – è a dir poco encomiabile. Siete sempre preparati
a  partire,  in  qualsiasi  momento:  ogni  volta  pronti  e
disponibili, ligi al vostro dovere. E lo avete dimostrato in
tante occasioni: durante il lockdown, con tutte le attività
svolte in paese, come la misurazione della temperatura, la
consegna dei dispositivi di protezione alla popolazione, con i
servizi di sorveglianza nelle circostanze di manifestazioni
pubbliche; solidarietà espressa anche per il martoriato popolo
ucraino,  con  il  vostro  contributo  di  sostentamento  dei
profughi ucraini, attivando raccolte di fondi, dal vestiario,
ai  medicinali  e  derrate.  Grazie  perché  siete  veramente
speciali, dedicare il vostro tempo libero al bene comune, non
può che farvi onore”.

Tra  qualche  giorno,  il  sindaco,  avv.  Ernesto  Graziani,
consegnerà  delle  onorificenze  ai  volontari  di  Protezione
civile sezione distaccata di Paglieta, ad elogio per il lavoro
svolto, segno dell’ efficienza e di professionalità.

La cerimonia che si è tenuta nelle Marche è stata organizzata
dal Comune di Senigallia, con la partecipazione del primo
cittadino, Massimo Olivetti e di tutte le autorità locali. Del
coordinamento  abruzzese,  erano  presenti  i   volontari
dell’Associazione  M.  dell’Assunta  di  Casalbordino  il
Presidente  dell’Associazione  Madonna  dell’Assunta  e
responsabile del Gruppo di Protezione civile di Casalbordino,
Tommaso  Bucciarelli,  insieme  a  Mauro  Basilico  e  Raffaella
Bozzella; la sezione distaccata di Paglieta, con la referente
e responsabile di sez. Laura Rivellino, e l’Associazione il
Castello di Montedorisio. 


